

## Alles Müll oder was?

Am 26. Juni 2012 war es wieder soweit: Die Kinder der Grundschule Dörnberg beteiligten sich erneut beim hessenweiten Aktionstag „Sauberhafter Schulweg“.

Mit Handschuhen, Müllsäcken und alten Grillzangen ausgestattet sammelten die Kinder rund um das Schulgelände, den Sportplatz und entlang ihres Schulweges den Müll auf, den andere achtlos oder auf bequeme Weise „entsorgten“.



*Die Kinder aus Klasse 1 sammeln Müll auf dem Sportplatz*

Anschließend brachten sie ihre Funde zum Bauhof, wo der Müll später fachgerecht entsorgt wurde. Mit rund 35 kg Müll wurde in diesem Jahr weniger Müll gefunden als im vergangenen Jahr, dennoch waren die Kinder darüber erschrocken, welche Dinge in der Umwelt entsorgt werden. Neben den üblichen Hinterlassenschaften wie Zigarettenskippen, Plastikflaschen und Papiertaschentüchern fanden die kleinen Umweltschützer am Waldrand Deospray, andere eine alte Toilette. Hier übernahmen die Mitarbeiter des Bauhofes den Abtransport.



*Das alles schmeißen Menschen in die Landschaft – Kinder vor Teilen des eingesammelten Mülls.*

Mit ihrem Engagement trugen die Kinder die zentrale Botschaft der Aktion „Abfall gehört in den Abfalleimer – immer und überall“ in die Öffentlichkeit.

(Für weitere Informationen [www.sauberhaftes-hessen.de](http://www.sauberhaftes-hessen.de))